
SANGALLI VETRO                                                       
Il Direttore, Consigliere Agostini,  su  invito  del  Presidente,    
illustra la relazione datata 12.4.89, redatta  dagli  uffici,  in    
ordine alla richiesta d'intervento avanzata dalla Sangalli  Vetro    
SpA di Vittorio Veneto (TV), tendente  ad  ottenere  un  prestito    
obbligazionario di L. 500.000.000. Il Direttore, nella sua  espo-    
sizione, fa presente che l'azienda in oggetto, per consolidare la    
sua posizione di leader nel mercato  italiano  e  per  potenziare    
ulteriormente la sua struttura industriale, ha acquistato  a  Ma-    
gione lo stabilimento ex Officine Baldoni Srl, e nel suo program-    
ma prevede l'inizio dell'attivit… nell'anno in corso  ed  il  suo    
raddoppio entro  il  1992.  L'iniziativa  testŠ  descritta,  sar…    
realizzata in due fasi, di cui la prima comporta investimenti per    
3.375 milioni ed il piano di copertura  finanziaria    presentato    
dalla Sangalli Vetro SpA comprende  anche  il  finanziamento  ri-    
chiesto a Sviluppumbria. Si apre un'ampia discussione al termine     
della  quale  il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito     
il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…                    
                            DELIBERA                                 
- di esprimere  parere favorevole al finanziamento di cui in nar-    
rativa;                                                              
- di subordinare  il perfezionamento dell'operazione dopo l'avvio    
della produzione a Magione (previsto per il giugno prossimo);        
- di fissare come segue le condizioni del prestito:                  
a) tasso: 10%;                                                       
b) durata: 1 anno di preammortamento e 5 anni di ammortamento;       
- di conferire a  Presidente e Direttore, per quanto di competen-    
za, tutti i poteri  necessari  tenendo  fin da ora per rato e va-    
lido l'operato degli stessi.                                         
SOCIETA' 3A                                                          
PARCO TECNOLOGICO AGROALIMENTARE DELL'UMBRIA                         
Il Presidente informa i presenti che con lettera  datata  22.3.89    
il Presidente della Giunta Regionale,Francesco Mandarini,ci comu-    
nica che nell'ambito dell'attivazione del  PIM  Umbria,  Š  stata    
costituita la Societ… 3A - Parco Tecnologico Agroalimentare  del-    
l'Umbria. Nella lettera si precisa che al Parco aderiscono alcune    
societ… operanti a livello nazionale ed  internazionale  in  vari    
settori dell'agroalimentare e che la Societ… EUREKA ltd  di  Lon-    
dra, che svolge una funzione precipua di promozione, ha anche  il    
compito di detenere temporaneamente la  maggioranza  delle  quote    
con il compito di ridistribuirle a nuovi soci, ognuno  dei  quali    
non potr…, per statuto, detenere  pi—  del  5%.  A  parere  della    
Giunta Regionale  una  partecipazione  della  Sviluppumbria  alla    
Societ… 3A dovrebbe essere presa in cosiderazione soprattutto per    
il fatto che, in quanto finanziaria di partecipazione ed interes-    
sata a sviluppare il potenziale di Job creation  del  Parco,  pu•    
essere considerata uno dei potenziali partner per eventuali  ini-    
ziative industriali che ne potranno derivare. Si apre la  discus-    
sione, al termine della quale, il Consiglio,  sentito  il  parere    
favorevole del Direttore, all'unanimit…                              
                            DELIBERA                                 
- di dare la propria disponibilit… di massima fissando nel 5% la     
quota di partecipazione.                                             
CORTICELLA  UMBRIA                                                   
Il Direttore, Consigliere Agostini, richiamati  i  precedenti  in    
merito, illustra la relazione redatta dagli uffici, datata  12.4.    
89, in ordine alla richiesta d'intervento avanzata dalla Corticel    
la Umbria SpA di Foligno, tendente ad ottenre  la  sottoscrizione    
di una quota del capitale sociale della richiedente, per  un  im-    
porto di L 500 milioni. Proseguendo  nella  sua  esposizione,  il    



Direttore, informa i presenti che,  con  fax  datato  7.4.89,  la    
Corticella SpA di Bologna, "casa madre" e controllante la  Corti-    
cella Umbria SpA di Foligno, chiede che la somma di L. 500 milio-    
ni, venga destinata  alla  acquisizione  di  azioni  gi…  emesse,    
anzichŠ ad ulteriore aumento del  capitale.  Concludendo  la  sua    
informativa, il Direttore, pur esprimendo il suo  parere  favore-    
vole ad una  partecipazione  Sviluppumbria  al  capitale  sociale    
della Corticella Umbria SpA di Foligno, ritiene opportuno ribadi-    
re come la stessa  debba  inquadrarsi  all'interno  di  un  nuovo    
aumento di capitale sociale, anche come elemento di finanziamento    
del piano investimenti a Foligno, e non come  semplice  trasferi-    
mento a Sviluppumbria di parte delle  azioni  in  possesso  della    
Corticella SpA di Bologna. Si apre un'ampia discussione, al  ter-    
mine della quale il Consiglio,  preso  atto  dell'astensione  dal    
voto del Consigliere Bianconi, sentito il parere  favorevole  del    
Direttore, a maggioranza                                             
                            DELIBERA                                 
- di accogliere la proposta del Direttore descritta in narrativa.    
SMAI                                                                 
Il Presidente informa i presenti che anche quest'anno la Coopera-    
tiva SMAI di Citt… di Castello,  ha  avanzato  richiesta  per  un    
contributo alla XXII Edizione della Mostra del  Mobile  in  Stile    
che si terr… a Citt… di Catello dal 15 aprile al 1  maggio  pros-    
simi.Concludendo nella sua  esposizione,  il  Presidente  ricorda    
come negli anni precedenti Sviluppumbria abbia  contribuito  alla    
realizzazione della mostra acquisendo  una  pagina  del  Catalogo    
della Manifestazione. Si apre una breve  discussione  al  termine    
della quale il Consiglio, sentito il parere favorevole del Diret-    
tore, all'unanimit…                                                  
                            DELIBERA                                 
di erogare alla Cooeprativa SMAI di Citt… di Castello la somma di    
L.  4.000.000  quale  contributo  alla  Manifestazione  riportata    
in narrativa.                                                        
PROGETTO RESTAURO ESPOSITIVO                                         
PROVINCIA PERUGIA                                                    
Il Presidente informa i presenti che l'Assessorato alle  Attivit…    
Culturali e Sociali della Provincia di Perugia, ha  promosso  una    
iniziativa allo scopo  di  restaurare  una  serie  di  opere  del    
"Seicento Pittorico Umbro" e chiede a Sviluppumbria di partecipa-    
re alla copertura dei costi sponsorizzando il restauro di tre te-    
le.Concludendo la sua esposizione,il Presidente,propone al Consi-    
glio di partecipare all'iniziativa,riportata  in  narrativa,e  di    
dare un contributo di L. 10.000.000 per il recupero di due  delle    
tre opere elencate nella richiesta. Si apre un'ampia discussione,    
nel corso della quale il Consigliere Bianconi,chiesta ed ottenuta    
la parola, dichiara il suo voto contrario motivandolo con il fat-    
to che Sviluppumbria non ha i mezzi per aderire a simili  inizia-    
tive, e la stessa non Š pertinente con l'oggetto  e  con  i  fini    
della societ…. Al termine della discussione il  Consiglio,  preso    
atto  del voto contrario del Consigliere Bianconi e delle  asten-    
sioni dei Consiglieri:Fabbrini, Ubaldini e Pellegrini, sentito il    
re favorevole del Direttore, a maggioranza                           
                            DELIBERA                                 
di aderire  all'iniziativa  approvando la proposta del Presidente    
riportata in narrativa.                                              
CONSORZI PORTI CIVITAVECCHIA ANCONA                                  
Il Presidente d… lettura della comunicazione con cui il Presiden-    
te del "Consorzio Autonomo del Porto" chiede di fargli  conoscere    
una eventuale adesione di massima a partecipare  ad  una  Societ…    
mista da costituirsi e che gestir… il terminal del Porto di Civi-    



tavecchia la cui attivit… Š prevista iniziare nei primi mesi  del    
1990. Si apre una breve discussione, al termine  della  quale  il    
Consiglio, sentito il parere favorevole del  Direttore,  all'una-    
nimit…                                                               
                            DELIBERA                                 
di dare  la propria adesione di massima all'iniziativa richiamata    
in narrativa.                                                        
CONFARTIGIANATO                                                      
ACSOA                                                                
Il Presidente illustra la relazione datata 11.4.89, redatta dagli    
uffici, in ordine alla richiesta  evanzata  dal  Consorzio  CROMA    
(Consorzio Regionale Operatori Moda Artigianale) tendente ad  ot-    
tenere un contributo (non quantificato) per uno studio di  ricer-    
ca di mercato nel settore delle pantofole, che lo stesso  Consor-    
zio ha intenzione di commissionare alla ACSOA. Si  apre  un'ampia    
discussione al termine della quale il Consiglio, sentito il pare-    
re favorevole del Direttore, all'unanimit…                           
                          DELIBERA                                   
di dare mandato al Presidente di procedere ad un ulteriore appro-    
fondimento in  materia prima di giungere a deliberazioni in meri-    
to.                                                                  


